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Убеждая широкий круг читателей в том, что каждый из них имеет право быть богатым,
автор рассказывает о дорогах, которые, по его мнению, приведут Вас к реализации этого права.



Джозеф Мэрфи 
Как привлекать деньги 



Быть богатым - Ваше неотъемлемое право 
Вы имеете полное право быть богатым, жить в достатке, излучая счастье и успех. Деньги

нужны нам для того, чтобы освободиться от бремени бедности и ограниченности.
В бедности на самом деле нет добродетели. Она подобна умственному расстройству, от

которого нужно лечиться точно так же, как от любой другой болезни. Мы пришли на землю,
чтобы раскрывать собственные возможности и таланты, а также расти и развиваться не только
духовно и умственно, но и материально. Каждому от рождения дано неотъемлемое право
самовыражаться во всех направлениях, окружать себя красивыми вещами и предметами
роскоши.

Зачем довольствоваться малым и жить от зарплаты до зарплаты, если можно открыть
бесконечные источники богатства. В этой книге я расскажу, как подружиться с деньгами, чтобы
никогда не знать недостатка. В вашем естественном желании стать богатым, счастливым и
успешным нет ничего плохого, наоборот, оно дано свыше, послано космической силой.

Посмотрите на деньги по-новому, познайте их истинную функцию — служить единицей
обмена. Вы можете обменять деньги на свободу от бедности и нищеты, приобрести на них
красивые вещи и предметы роскоши.

Сейчас, когда вы читаете эти строки, у вас могут возникнуть такие мысли: «Я бы хотел
(хотела), чтобы у меня было больше денег» или «Я достоин (достойна) более высокой зарплаты,
чем получаю».

Я согласен с теми людьми, которые считают, что их работа часто недооценивается. Но
почему же так получается? Одной из причин является неправильное отношение к деньгам, а
точнее, тайное или явное пренебрежение ими. Многие считают деньги «презренным металлом»
или уверены, что «корень всех зол есть сребролюбие» (1-е Тимофею 6:10). Иногда в
подсознание закрадываются мысли, что бедность все-таки есть добродетель, которые также
становятся камнем преткновения на пути к процветанию. Такая неправильная установка может
быть навязана человеку с детства, основываться на предрассудках или неправильном понимании
Священного Писания.

Бедность — это никакая не добродетель, а душевное заболевание. Согласитесь, если вы
чувствуете себя плохо физически, то начинаете волноваться и стараетесь найти причины
болезни. Вы обращаетесь к врачу или пробуете лечиться самостоятельно. Точно так же нужно
искать помощи, если вы стали замечать, что в жизни нет достатка. Это тревожный симптом,
означающий, что с вами не все в порядке, что-то не так.

Деньги — это только символ. На протяжении столетий они принимали самую
разнообразную форму: соль, бусины, всевозможные безделушки. В самом начале нашей эры
богатство измерялось количеством овец или быков. Но со временем форма расчета становилась
все более удобной. Согласитесь, гораздо легче выписать чек на нужную сумму, чем водить за
собой стадо овец.

Запомните, Господь не хочет, чтобы вы жили в жалкой лачуге и голодали. Наоборот, Он
желает видеть вас счастливыми, успешными и богатыми, потому что самому Всевышнему
сопутствует успех во всех Его начинаниях, будь то сотворение новой звезды или Вселенной!

В желании, к примеру, совершить кругосветное путешествие или изучать историю
современного искусства, получить еще одно высшее образование или выбрать для детей лучшую
школу нет ничего предосудительного. Ведь вы, как любящие и заботливые родители, хотите,
чтобы ваш ребенок с детства был окружен красивыми вещами, научился ценить прекрасное,
наслаждаться гармонией и неповторимостью мира.



Вы пришли в мир, чтобы побеждать и преодолевать все трудности на пути к успеху, в
полной мере развивать свои способности и таланты. Поэтому, если чувствуете, что постоянно не
хватает денег, не сидите сложа руки — пришло время действовать.

Немедленно отбросьте все предрассудки насчет денег, никогда больше не относитесь к ним
как к чему-то грязному или плохому. Такой подход к богатству приведет к тому, что оно просто
испарится и исчезнет, потому что мы неизбежно теряем то, что осуждаем или презираем.

Представьте себе, что нашли месторождение золота, серебра, свинца, меди или железа. В
этом есть что-нибудь плохое? Все, что сотворил Господь, прекрасно. Зло исходит от
недостаточно глубокого или неправильного понимания законов жизни или неразумного
использования человеком силы, данной ему Богом. Уран, свинец или любой другой металл
можно использовать как денежную единицу, то есть как средство обмена. В нашем обществе
принято рассчитываться бумажными деньгами и чеками. Думаю, вы со мной согласитесь, что ни
в них самих, ни в бумаге, из которой они сделаны, нет ничего плохого. Ученые-физики
установили, что различие между металлами состоит в количестве электронов в ядре и скорости
их вращения вокруг центра ядра. С помощью специального циклотрона можно бомбардировать
ядро, превращая таким образом один металл в другой. Например, из золота можно получить
ртуть. Недалек тот день, когда любые металлы можно будет получать в лабораторных условиях,
синтетически. Не знаю, как вы, а лично я не вижу ровным счетом ничего плохого в электронах,
нейтронах, протонах и изотопах.

Подумайте: купюра в вашем кармане — это всего лишь кусок бумаги, который тоже состоит
из электронов и протонов. Он отличается от серебряной монеты только количеством и
скоростью движения этих частиц.

Многие возразят мне: «Но люди воруют и убивают из-за денег! Из-за них совершается
бесчисленное множество жестоких преступлений!» От этого деньги не становятся злом.

Проблема заключается в том, что мы часто используем деньги не на благо, а во вред.
Например, заказчик дает киллеру пять тысяч долларов за убийство. Но можно использовать
неправильно, со злым умыслом все что угодно: с помощью электричества можно убить человека
или осветить дом, можно напоить ребенка водой или утопить его, обогреть дитя у огня или
сжечь.

Если, например, взять горсть земли и положить в чашку с кофе, то это вам не понравится.
Но ведь ни в земле ни в кофе нет ничего плохого. Значит, проблема в другом: земле не место в
чашке, она должна быть на грядке или в саду.

Точно так же, я думаю, вы не обрадуетесь, если вонзить булавку не в подушечку для иголок,
а в палец.

Ни в силах природы, ни в ее явлениях нет ничего плохого. Мы сами заставляем их
приносить пользу или, наоборот, вред.

Как-то один знакомый сказал мне: «Я разорен. Ненавижу деньги, это корень всех зол».
Если вы считаете, что деньги важнее и превыше всего, то вскоре в жизни начнет

преобладать материальная сторона, и равновесие нарушится. Научитесь мудро использовать
силу своих желаний. Одни стремятся к власти, другие — к богатству. Многие позволяют жажде
денег и наживы полностью овладеть собой. «Я хочу стать сказочно богатым, и ради этого
сделаю все, что угодно», — говорят они, забывая, что «не хлебом одним будет жить человек»
(Матфея 4:4). Огромное состояние не принесет счастья и радости, если в жизни нет душевного
спокойствия и гармонии.

Природа требует, чтобы и внешний, и внутренний мир человека были прекрасны, поэтому
важно соблюдать чувство меры во всем, ведь потерять равновесие очень легко. Например, если
приверженец религиозной секты или культа становится фанатиком, отдаляется от родных и



друзей, забывает, что он — член семьи и общества, то вскоре становится замкнутым и
нелюдимым, раздражительным и неуравновешенным. Если проводить жизнь в погоне за
материальными благами, то вскоре почувствуете, что со всех сторон навалились болезни, на
душе неспокойно и тревожно, в жизни нет радости и любви. Тогда вы поймете, что настоящие
дружбу, любовь, преданность и привязанность невозможно купить за деньги. Миллионы
долларов, которые принадлежат вам, на самом деле не зло. Корень зла в том, что вы забыли о
вечных ценностях, поэтому вас преследуют разочарования и раздражение.

Рано или поздно вы поймете, что сделали неправильный выбор, когда решили, что деньги
— это все, что вам нужно. На самом деле вы хотели, чтобы в вашей жизни воцарилось душевное
спокойствие, а в доме было согласие и достаток. Осознав это и обратившись к Господу, вы
сможете, если захотите, стать миллионером и при этом сохранить душевную гармонию, остаться
счастливым и здоровым.

Человеческая природа несет в себе доброе начало, поэтому в вас нет плохого. Все ваши
желания посланы для осуществления самим Господом, Мудростью Вечности и Жизнью.

Например, мальчик хочет учиться, но у него нет на это денег. Он видит, как дети, которые
живут по соседству, собираются в школу, и от этого желание еще больше усиливается; он
думает: «Я тоже хочу учиться». В результате он может украсть или присвоить чужие деньги,
чтобы заплатить за образование. Желание учиться и узнавать новое само по себе прекрасно,
однако мальчик просто неправильно его использовал, нарушив таким образом не только законы
общества, но и космический закон гармонии, или Золотое Правило, а поэтому оказался в беде.

Если бы мальчик знал о существовании духовных законов и всепобеждающей силе Господа,
то оказался бы на школьной скамье, а не на скамье подсудимых. Кто виноват в том, что он
оказался за решеткой? Может, это полицейский, который надел на него наручники? Нет,
полицейский — это всего лишь человек, приводящий в действие механизм наказания за
нарушение закона. Виноват сам мальчик, он посадил себя в тюрьму, когда взял то, что ему не
принадлежит. Чувство вины и страха, которое заковало сознание в цепи, вскоре превратилось в
каменные стены тюремной камеры.

Деньги — это символ Божественного изобилия, гармонии и красоты. Они могут стать
источником бесчисленных благословений, если использовать их мудро для созидательных
целей. Деньги также являются показателем экономического здоровья нации. Посудите сами:
если кровь свободно циркулирует по венам, значит вы физически здоровы, а если в вашей жизни
свободно вращаются деньги, то вы здоровы экономически. Именно поэтому в стране возникают
экономические кризисы и проблемы, когда люди начинают прятать деньги в чулок, боятся их
тратить.

Финансовый кризис 1929 года был результатом психологической паники. Будто по злому
волшебству, людей во всем мире охватили страх и неуверенность в завтрашнем дне.

Помните, что мы живем не только в объективном, но и субъективном мире, поэтому не
забывайте о пище духовной. Пусть каждый день жизни будет наполнен смехом и весельем,
красотой и гармонией, спокойствием и любовью.

Знания о духовной силе выводят нас на прямую дорогу к изобилию — как духовному, так и
материальному. Тот, кто изучает законы души и разума, знает и верит в то, что независимо от
названия и курса валюты не узнает недостатка, несмотря на возможную экономическую
нестабильность или застой, колебание курсов ценных бумаг, забастовки, войны или другие
неблагоприятные условия. Причина такой твердой уверенности заключается во внутреннем
сознании собственного богатства. Человек убедил разум, что в его жизни царит бесконечное
Божественное изобилие. Даже если завтра начнется война и все имущество обесценится, как
немецкие марки после Первой мировой, Господь не покинет его, и он ни в чем не будет



нуждаться.
Богатство — это состояние сознания, уверенность, что Божья благодать никогда не

прекратится. Ученые-финансисты рассматривают движение денег как морские приливы и
отливы, то есть деньги могут на какое-то время уйти, но затем снова возвращаются. Прилив
неизбежно следует за отливом, значит, богатство и изобилие накатят волной, если вы
действительно верите в существование вечного, единого и безбрежного океана Всемогущего

Божественного Присутствия, который омывает вашу жизнь. Тот, кто знает, какая сила
заключена в сознании, не волнуется при нестабильной экономической обстановке или панике
на рынке ценных бумаг, во время девальвации или инфляции, ведь он уверен, что Господь не
оставит его. Такого человека всегда осеняет десница Божья: «Взгляните на птиц небесных: они
не сеют, ни жнут, ни собирают в житницы; и Отец ваш Небесный питает их. Вы не гораздо ли
лучше их?» (Матфея 6:26).

Как только вы сможете с верой произнести слова Священного Писания «Слово Твое —
светильник ноге моей и свет стезе моей» (Псалом 118:105), Божественное Присутствие поведет
вас по жизни и будет оберегать на всех путях, благословения посыплются, как из рога изобилия,
а богатство превзойдет даже самые смелые ваши ожидания.

Создать в подсознании картину постоянного достатка легко, нужно только расслабиться,
отключить сознание и внимание, погрузиться в полусон и созерцание. Затем обратитесь к себе с
такими вопросами: «Откуда приходят мысли? Откуда берется богатство? Откуда пришел я, мой
разум и душа?» Постепенно, шаг за шагом, вы приблизитесь к Единственному Источнику, из
которого произошло все.

Теперь вы ощутили в себе пробуждение и работу духовных сил. Разум больше не будет
сопротивляться мысли, что богатство — это состояние сознания. Медленно повторяйте про себя
три-четыре раза в день на протяжении четырех — пяти минут (особое внимание уделяя времени
перед сном) такую короткую фразу: «Я не боюсь тратить и получать деньги, поэтому они
свободно вращаются в моей жизни и приносят Богом благословенную прибыль». Делайте это
регулярно, чтобы мысль закрепилась и отпечаталась в подсознании. Но помните, что
бессмысленное, механическое повторение этих слов не принесет желаемого результата. Важно
прочувствовать каждое слово и почувствовать в нем истину, понимать, что вы делаете и зачем,
ведь подсознание воспринимает только то, во что поверило сознание.

Именно поэтому люди, которые попали в тяжелое финансовое положение, не могут выйти
из него, просто повторяя: «Я богат (богата)», «Мое дело процветает» или «Мне сопутствует
успех во всем». Более того, такие заявления часто приводят к ухудшению ситуации. Дело в том,
что человеческое подсознание может воспринять только одну мысль или настроение, чувство. К
примеру, вы говорите: «Мое дело процветает», но чувство неудовлетворенности только
усиливается, потому что вы прекрасно знаете, что это не так, а внутренний голос твердит: «Нет,
не процветает, а разваливается на глазах». Как видите, с каждым разом чувство беспомощности
усиливается, а значит, произносимые слова приносят прямо противоположный результат, и на
вашу голову сваливается еще больше проблем. Чтобы преодолеть такое состояние, новичкам
нужно выбрать слова, которые не согласятся принять ни сознание, ни подсознание, которые не
вызовут между ними противоречий. Помните, что наше подсознание принимает только те
верования, чувства и убеждения, которые мы сами сознательно приняли.

Можно привлечь подсознание к сотрудничеству, если говорить так: «С каждым днем дела
моей фирмы становятся все лучше и лучше» или «С каждым часом я становлюсь богаче и
мудрее», «Мои доходы с каждым днем увеличиваются» или «С каждым шагом я продвигаюсь
вперед и улучшаю финансовое положение». Эти и похожие фразы не создадут конфликта между
сознанием и подсознанием.



Если у владельца небольшого магазинчика всего десять центов в кармане, он легко может
представить себе, что завтра, например, продаст пару туфель и улучшит таким образом
финансовое положение. Про себя он может повторять такие слова: «Каждый день у меня
покупают все больше и больше» или «С каждым шагом я продвигаюсь вперед и улучшаю
финансовое положение». Такая молитва не вызовет психологического протеста, а значит,
принесет желаемый результат.

Тем, кто знает законы души, для того, чтобы случилось чудо, достаточно осознанно,
уверенно и с чувством повторить про себя такие слова: «Мое дело процветает» или «Мне
сопутствует успех во всем», «Я богат (богата)». Почему так происходит? Дело в том, что когда
они говорят или думают: «Мое дело процветает», это значит, что для них Господь является
олицетворением Всевозможного Изобилия и Бесконечного Богатства. Такие люди признают все,
что справедливо для Всевышнего. Они знают, что Господь, этот Неиссякаемый Источник и
Кладезь Достатка, живет в них самих.

Я не раз замечал, что размышление над такими абстрактными идеями, как здоровье,
богатство и успех, оказывается чрезвычайно действенным, особенно для мужчин. Здоровье —
это сама Божественная Реальность, Богатство исходит от Господа, оно вечно и бесконечно.
Успех также от Всевышнего, так как Он успешен во всех своих начинаниях.

Чтобы изменить жизнь к лучшему, они каждый день утром перед зеркалом во время бритья
пять — десять минут повторяли такие слова: «Здоровье, богатство, успех». Заметьте, они не
говорили: «Я здоров» или «Мне во всем сопутствует успех», чтобы не создавать внутреннего
противоречия. Сначала нужно успокоиться и расслабиться, чтобы подготовить сознание к
восприятию важной информации, и только затем произнести слова. Таким образом они
сливались с вечными ценностями, которые не меняются и не подвластны времени.

Как видите, воспользовавшись изложенными в этой книге идеями, можно создать в
сознании твердую уверенность в богатстве и процветании, и тогда «возвеселится пустыня и
сухая земля, и возрадуется страна необитаемая, и расцветет как нарцисс» (Исаии 35:1).

Когда-то мне довелось познакомиться в Австралии с молодым парнем, который очень хотел
стать хирургом, но для этого у него не было ни денег, ни высшего образования. Он зарабатывал
на хлеб тем, что наводил порядок в приемных кабинетах врачей и исполнял мелкие поручения.
Он рассказывал, что каждый вечер перед сном представлял, что над кроватью его висит диплом
в рамке и под стеклом (похожий на те, которые он до блеска начищал в больнице) и на нем
большими красивыми буквами написаны его имя и фамилия. Не знаю точно, как долго он лелеял
в душе такие мечты — вероятно, несколько месяцев.

Настойчивость этого молодого человека была вознаграждена. Один из врачей-хирургов
очень к нему привязался и вскоре сделал своим ассистентом, поручив проводить стерилизацию
инструментов, делать подкожные инъекции и выполнять другие вспомогательные работы. К
тому же он заплатил за его образование.

Через несколько лет мой знакомый стал знаменитым хирургом и сейчас работает в
Монреале. А все началось с мечты, с четкого осознания того, к чему он стремился, чего хотел
достичь. Это еще раз подтверждает, что бесценный клад, который нужно найти, скрывается не
во внешнем, а во внутреннем мире.

Бесценный клад или богатство — это ваши мечты, желания, способности, стремление
служить людям, приносить пользу и любовь людям.

Сам того не зная, этот молодой человек привел в действие могущественные силы закона
осуществления мечты. «Четко увидев цель, к которой стремитесь, вы уже оказались на полпути к
ее осуществлению», — говорит Труворд. Целью моего знакомого было стать хирургом. Он жил
этой мечтой, холил и лелеял ее, пока она не закрепилась в подсознании, став твердой



уверенностью. После этого все начало работать на него и помогать в достижении цели.
Конечно, молодой человек мог бы сказать и так: «У меня нет образования и нужных связей.

Мне уже поздно учиться, к тому же нет на это денег, а чтобы собрать нужную сумму, нужно
работать не один год». Но тогда он потерпел бы поражение еще до начала битвы. Его богатство
— это внутренняя Духовная Сила, которая услышала просьбы и ответила на них, помогая мечте
осуществиться.

Нам неведомо, как и когда мы получим ответ на молитвы. Мы только можем
предчувствовать и догадываться. «Как непостижимы судьбы Его и неисследимы пути Его!»
(Римлянам 11:33), то есть пути неизвестны и непредсказуемы. Нужно только представить себе,
что цель достигнута, а пути и способы подскажет мудрость, которая внутри.

Очень часто мне задают такой вопрос: «Что делать после того, как поверил в реальность
мечты и мысленно представил, что она осуществилась?» Ответ прост: с момента осознания цели
все ваши поступки будут подсознательно направлены на ее достижение. Таковы законы разума и
жизни, которые предполагают реакцию, ответ на любые наши действия, внутренние чувства,
убеждения и движения мысли.

Несколько месяцев назад я представлял перед сном, что читаю французский перевод одной
из самых известных своих работ «Чудеса веры». Я поверил в реальность того, что книга может
выйти во всех странах, где говорят по-французски. Некоторое время я засыпал, держа в руках
воображаемый перевод своего творения.

В канун Рождества 1954 года я неожиданно получил письмо от одного крупного
парижского издательства с просьбой дать согласие на выпуск моей книги. К нему прилагался
контракт, в котором оговаривались условия печати и продажи за рубежом французского
перевода моей работы «Чудеса веры». Мне оставалось только подписать его.

Вы спросите, что же я предпринял после молитвы, чтобы получить столь долгожданное и
заманчивое предложение. Должен признаться, я даже пальцем о палец не ударил. Мудрость,
которая во мне, сделала все чудесным образом, и это принесло лучшие результаты, чем даже
самые активные и продуманные действия.

Все внешние побуждения и поступки возникают только в результате скрытых движений
разума. Поэтому все решения начинаются с их внутреннего принятия, а все наши действия —
это составные части плана, который мы должны выполнить.

Когда вы ясно представляете себе цель, к которой идете, то тем самым активизируете силы,
нужные для ее достижения. Достаточно только поверить в реальность мечты, и получите то, о
чем просите.

Перестаньте вредить сами себе, отталкивать блага, которые принадлежат вам по праву.
Чтобы стать богатыми и достичь успеха, нам нужно только преодолеть сопротивление разума,
изменить отношение к Господу, жизни и окружающему миру.

Осознайте и почувствуйте, что на самом деле нет никаких препятствий для того, чтобы вы
могли получить то, что желаете, стать тем, кем хотите быть, или делать то, что нравится. Для
этого нужно лишь призвать на помощь Всевышнего и познать Его великие законы.

Знание принципов и законов работы мышления поможет осуществить задуманное, принесет
спасение и избавление от страха неудач и потерь, а мысли, чувства и настроения определят
дальнейшую судьбу. Помните, что все в ваших руках: осознайте, что вы здоровы и богаты, и
станете такими в реальности, несмотря на то, что иногда ответом на молитвы может быть
непонимание окружающих. Очень часто кажется, что все вокруг против вас, даже ваши
собственные разум и чувства.

Предположим, вы решили открыть свое дело и поделились этой новостью с другом. Вполне
возможно, что он постарается отговорить вас от этой затеи, начнет рассказывать о трудностях и



неудачах, которые непременно приведут к провалу. Если ваше сознание восприимчиво к словам
и мнениям других, то прогнозы друга загипнотизируют его, настроив таким образом на
невозможность успеха.

Но если вы чувствуете внутри единственную и неделимую духовную силу и можете
управлять ею с помощью мысли, то преодолеете все препятствия окружающего мира, ведь у вас
есть все необходимое для достижения успеха: багаж знаний и неистощимый запас энергии.

Чтобы выйти на прямую дорогу к изобилию, как материальному, так и духовному, не нужно
создавать препятствий и помех на пути других, завидовать им. Ведь поддаваясь таким
разрушительным мыслям и настроениям, вы вредите себе, потому что думаете не о хорошем, а о
плохом. «Все, чего желаем другим, мы получаем сами», — пишет Куимби. Это золотое правило
является одним из космических, Божественных законов.

Конец ознакомительного отрывка книги
Скачать полный вариант книги
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